
 
【本日のプログラム】 

司   会  本多 淳例会運営委員長      斉 唱  「奉仕の理想」 

スピーカー  会員卓話 加藤敦成君  ㈱共栄 代表取締役社長 

「自分の生い立ちと改正個人情報保護法について」 

 
〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

先週、幹事がにしおマラソンを完走してすごいな、と話すのを忘れました。幹事はすごく体力がある

ので、体力のない会長の補佐としては適役だったと思います。西尾ＲＣからは３人が走ったそうです

が、これを機に体力をつけること、保つこと、色々やられると良いと思います。病気をすると、テレビば

かり見るようになります。先日、イギリス郊外にある家のガーデニング番組を見ました。イギリスでは政

府からできるだけ自然に近い形の庭を作るように奨励されているそうです。花もたくさんあり、ミツバチ 

が飛んでいたり、隣家との間に動物たちが冬眠の準備を出来るように穴を用意していたり、本当に自然に近い状態になっ

ているようです。この番組を見て、ゼロエミッションを思い出しました。エミッションとは排出のことで、二酸化炭素の排出量

削減もその一環です。我々も自然の中で生かされています。どこまで行っても、世の中に、世界に、地球に生かされている

ということは事実です。そんなことを思いながら、どこかでドンパチやっていますが、そういうことの無い平和な世界を築いて

いきたいと思いました。 
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2021-22 年度  岡田会長テーマ  ～新しい友を作ろう～ 

〈スマイルボックス委員会〉 石川哲朗委員長 

岡田光祥君 オミクロン株の流行も先が見えて来たような感じ

です。次の懸念はウクライナです。早く平和になってほしいも

のです。世界が平和であります様に。 

田中正規君 ウィークリーに載りました。 

加藤君、卓話楽しみです。 

立法案審議委員会委員です。委嘱状をもらいました。 

小田井博茂君 久し振り。山尾さんおめでとう。 

伊藤富義君 入会３５年、満８０才になりました。長寿を目指し

て頑張ります。 

神谷 明君 久し振りに皆さんに会えて、健康に感謝！ 

山﨑周彌君 今日現在コロナウィルス感染はありませんでし

た。おかげで古い友達との交流が出来ました。 

平田兼久君 袋が入っていました。空で返すわけにはいかな

いので、少しだけ入れます。日頃のクラブ、皆様への感謝の

気持ちを込めて。 

杉浦義浩君 加藤敦成君本日の卓話楽しみにしています。 

我が家の子供達が、夫婦還暦祝いで一泊旅行をプレゼントし

てくれました。 

奥谷泰介君 遅くなりましたが先月の結婚記念日のお花、有

難うございました。花が好きな妻は大喜びしていました。 

加藤さんの本日の卓話楽しみにしております。しっかりと拝聴

致します。 

松田茂治君 伊藤君ようこそ西尾ＲＣへ。 

鳥居祥雄君 結婚記念日の花が届きました。有難うございま

す。 

天野 卓君 女房の誕生日の花、有難うございました。 

加藤さん本日は宜しくお願いします。 

浅岡直幸君 敦成さん卓話頑張って下さい。 

岩瀬淳治君、二宮英樹君、角谷和行君お世話になりました。 

加藤敦成君 本日卓話の担当です。上手に話が出来るのか

心配です。精一杯頑張りますので宜しくお願いします。 

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉 岩瀬淳治委員長 

本日の出席数  ５２名    

３月１日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ １７名    

訂正出席率 １００％ 

 

食事 「八百彦本店」 



 

 

 

 

吉﨑和浩君 敦成先輩、立派な卓話楽しみにしています。 

大内基浩君 本日の例会は会員 加藤敦成君の卓話です。楽しみ

にしております。 

鳥居慶輔君 加藤さん卓話楽しみにしています。 

永江義澄君 卓話楽しみにしています。加藤さんの話術を今日は勉

強して帰ります。得意の柔らかい話を期待しています。 

石川哲朗君 加藤アツさんの卓話期待しています。おかげでスマイ

ル大繁盛です。 

山尾さんおめでとう。 

山尾ひろみ君 笑える卓話楽しみにしていまーす。 

平岩博行君 加藤敦成さん、卓話頑張って下さい。楽しみにしてい

ます。 

高園雅充君 敦成さん卓話楽しみにしております。頑張って下さい。 

伊藤武行君 加藤敦成さん本日の卓話頑張って下さい。 

廣瀬成隆君 本日の卓話楽しみにしております。 

石川竜司君 敦成さん本日の卓話楽しみにしております。頑張って

下さい。 

犬塚宣明君 加藤敦成さん今日の卓話楽しみにしています。 

鈴木隆弘君 加藤さん卓話楽しみにしています。 

池知大介君 加藤さん卓話楽しみにしております。頑

張って下さい。 

外山晃久君 卓話頑張って下さい。 

松本容明君 加藤敦成さん卓話期待しています。頑張

って下さい。 

朝岡 正君 加藤さんお話楽しみにしています。 

榊原茂太郎君 加藤敦成さん本日の卓話楽しみにし

ております。頑張って下さい。 

本田正則君 加藤敦成君、卓話期待しています。頑張

って下さい。 

岩瀬淳治君 敦成さん卓話は昨日から楽しみにしてお

りました。大いに盛り上がる事でしょう。 

角谷和行君 大変遅くなりましたが、先月２６日(土)長

女が結婚式を挙げる事が出来ました。まん延防止期間

でありましたが、無事執り行う事が出来ホッとしておりま

す。有難うございました。 

敦成さん、卓話頑張って下さい。６０歳になっても相変

わらず元気いっぱいですね！これからもスクラッチで

お願いします。 

 

【ロータリー奉仕デー カーボンゼロ植樹】 

３月１７日（木） 佐久島 (西港) 高台地区 
 

ＷＦＦのテーマの一つであるカーボンゼロ

事業として､スダジイの植樹を西尾一色ＲＣ

と合同で行いました。 

 

〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

小学校・中学校では剣道に明け暮れ、中学校時代は県大会で優勝しました。西尾高校から神奈川大

学へ進学し、大学生活は部活でアメフト、夕方からは高島屋でアルバイト、夜はスナックの手伝いをして、

下宿に帰るのは翌日と楽しく人生が回っていました。有意義な学生生活を過ごし、何とか留年することなく

昭和５９年 3月に卒業し、西尾信用金庫に入庫。昨年 4月からは株式会社共栄の代表取締役に就任し現

在に至ります。 

個人情報保護法は２００５年の４月に施行され、当初は５０００件以上の個人情報を保有する事業者が対象でした。２０１７年５

月の改正で１件でも取扱う業者はすべて対象になりました。今年４月の改正により、個人情報漏洩時には①個人情報保護委

員会への報告、②情報漏えいの被害者本人への通知、が義務化されます。個人情報保護委員会とは、個人情報の保護に関

する法律に基づき、特定個人情報を含む個人情報の適正な取扱いを確保するために設立された政府の外郭団体です。個人

情報取扱事業者等に対して必要な指示・助言や報告徴収・立入検査を行い、法令違反があった場合には勧告・命令等を行う

ことがあります。個人情報保護委員会は罰則を科すことができ、命令違反は１億円以下の罰金等があります。 

ここからは最近巷で話題のサイバー攻撃の話をします。サイバー攻撃発生件数は２０１７年１５０４億件、２０２０年では５００１

億件とコロナ禍でのテレワーク・在宅勤務の進行で大幅に増加しています。フリーＷｉ-Ｆｉで仕事をしている方がみえますが、こ

れは非常に危険です。最近では偽のフリーＷｉ-Ｆｉで傍受し、情報を搾取するケースが起きています。最近では、ロシアのウクラ

イナ侵攻により、かなりのサイバー攻撃がロシアや北朝鮮から仕掛けられていると言われています。特に最近は、ランサムウェ

アやエモテットの不審メールが多く横行しており危険です。サイバー攻撃により、パソコン等の情報機器がウイルス感染して情

報漏えい等が発生すると様々な費用が発生します。感染経路や被害範囲を専門的な技術で確認するパソコン機器のフォレン

ジック調査では、パソコン１台当たり５０万円～１００万円の費用がかかります。こういった費用に関してはサイバー保険に加入し

ていれば補填が出来ます。リスクを感じている場合は、保険の加入を考えていただければと思います。 

最後に西尾ＲＣに入会してまもなく 3年が経過します。人生を謳歌している先輩方の姿を見て、私も負けてはいられないと思

いました。皆さんと共に、奉仕の心を持ってクラブを盛り上げていきたいと思っていますので、よろしくお願いいたします。 

加藤敦成君  ㈱共栄 代表取締役社長 

「自分の生い立ちと改正個人情報保護法について」 


